

ホタルの話とホタルかご作りが開催されました



7月1日（日）にうわの公民館に於いて、ホタル学習会とホタル観賞のかご作りが開催されました。猛暑のためか出席者は少数でしたが、長野ホタル会の大村会長の「ホタルはなぜ光る」をテーマにスクリーンを見ながら、ゲンジボタルとヘイケボタルの見分け方を表にして、光り方、光の明るさ、光の大きさ、体の大きさ、胸の模様、住む場所、食物の違い等、詳しく説明して頂きました。

後半はかご作りを長野ホタル会の講師の方々に丁寧に教えて頂き、ストローの繋ぎ方、編み方の上手な人は2個も時間内に完成させていました。

今年は梅雨が明けた途端毎日雨で西日本、長野県内も南西部は被害に遭い、ホタルウィークも足場が危険という事で観覧中止の日もありましたが、9日間の観賞期間は無事終了しました。（自然環境部会）

ふれあいの旅

6月9日（土）から10日（日）にかけ、若槻地区ふれあいの旅を実施しました。今年はゆっくり懇親を深めたいという要望にお応えし、一泊二日の旅程でした。季節は梅雨入り宣言直後、雨が心配でしたが、日頃の行いが良かったのか、一部に青空も見える空の下、館山寺温泉、豊川稻荷、浜名湖、焼津を巡ってきました。参加者数はバス2台、総勢68名、渋滞もなく豊川稻荷に着く頃には、用意したお酒がほとんどなくなる程の盛り上がりぶりでした。昼食後広い境内をお参りと散歩を楽しんだあと、この日のお宿は館山寺温泉。屋上の露天風呂は、浜名湖が、また夜には星空を眺めることができ、解放感いっぱいでした。2日目は航空自衛隊広報館があるエアーパークへと。あたかもジェット機に乗っているような全天周映像や、航空機の実機展示を見学しました。（右写真）興味深い内容がたくさんあり、時間が不足ぎみでした。その後、焼津港のレストランで昼食とおみやげ購入。帰路は国道52号線を北上、中央道、長野道経由して、我がふるさと若槻へと、2日間のバス旅を、無事に行って戻ってくることができました。このふれあいの旅が、皆さまの明日への活力を得ることにお役に立てることができたならば、役員としてはうれしい限りです。ご参加ありがとうございました。（公民館部会）



わかつきジュニア体験広場が開催されました

7月15日（日）若槻コミュニティセンターにて、「チャレンジ！わかつきジュニア体験広場」が開催されました。当時は今年一番の暑さにもかかわらず沢山の子ども・保護者の参加がありました。

今年は、スーパーボール作り、フリー木工、ステンドグラス風プレート、むにゅむにゅ風船、バルーンアート、割り箸あそび、ミラクルしゃぼん玉のブースがあ



北中生活躍
「ミラクルしゃぼん玉」

り、子どもたちは興味のあるブースでアイデアを出しながら個性的な作品を作っていました。中には終了時間ギリギリまで制作に没頭する子や友達と一緒に沢山のブースを巡る

子があり、とても有意義な時間を過ごしていました。終了後に子どもたちの感想を聞くと「いろんな作品が作れて楽しかった」「今までに作つたことのないものが作れた」など嬉しい声が返ってきました。

今年は高校生リーダーのほかに北部中学校生徒もスタッフとして活動し子どもたちが制作するのを支援しました。今回の体験をきっかけに子どもたちが活動の幅を広げて成長していってほしいと思います。ご協力いただきました講師陣、暑いなか引率していただいた保護者、関係者の皆様、ありがとうございました。（青少年部会）



高校生のバルーンアート